

Beeskower Messe - rundherum gelungen !

Bei allerschönstem Sommerwetter fand die erste Beeskow-Messe auf dem Bertholdplatz in Beeskow statt. Schon am Samstag war deutlich zu erkennen, daß Veranstalter, etwa sechzig Aussteller und die Besucher diese Messe als notwendig bezeichneten.

Die beiden Veranstalter und Initiatoren, Herr Stimmler vom Wochenblatt „Joker“ und Herr Wendschuh, waren über die Resonanz hocherfreut. Herr Stimmler deutete das Engagement der Aussteller als ein Zeichen von Kraft, geprägt von der Notwendigkeit zu zeigen: »Hier sind wir, voller Optimismus packen wir's an!«.

Die Besucher zeigten sich erfreut über die Möglichkeit, direkte Preisvergleiche und Gespräche über die angebotenen Produkte führen zu können.

Einige Stimmen erkannten die gute Idee der Initiatoren an, brachten jedoch Verbesserungsvorschläge. So ein Beispiel, daß man beim nächsten Mal die Stände numerieren solle, um zielgerichteter die Händler aufsuchen zu können.

Zu wünschen bleibt, daß die vielen guten Vorschläge einfließen, daß die Palette noch reichhaltiger wird.



Viele kamen und informierten sich über die Produkte der Region.